

Granada Hoy Granada El Campus de Excelencia BioTic se refuerza con más de 650.000 euros

## El Campus de Excelencia BioTic se refuerza con más de 650.000 euros

El CEI de la Universidad de Granada se queda con una financiación menor respecto a sus homólogas andaluzas · El proyecto de Sevilla y Málaga consigue 2,3 millones

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 20.06.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El Ministerio de Educación ya ha hecho pública la evaluación de los proyectos presentados este año sobre uno de los subprogramas del Campus de Excelencia Internacional (CEI), el de Fortalecimiento, que está dotado con más de 36 millones de euros en subvenciones públicas y prestaciones del sector privado. El reparto de los fondos fue, como viene siendo habitual en este programa, muy desigual. Así, mientras universidades como la de Sevilla y Málaga han obtenido 2,3 millones de euros para su proyecto de agregación *Andalucía-TECH*, el *Campus T* de A Coruña, por ejemplo, se ha tenido que contentar con apenas 50.000 euros. Entre estos extremos se encuentra la Universidad de Granada, cuyo proyecto *CEI BioTic* ha sido premiado con 652.818 euros.

En total han sido 37 los proyectos del CEI que han obtenido financiación, lo que supone un respaldo a más del 50% de las universidades que optaron a la última convocatoria. La finalidad de estas ayudas es consolidar los proyectos de campus internacionales e incluso estimular su colaboración público-privada, de ahí que la financiación se haya dividido en dos áreas: la primera, con 31,1 millones de euros, y la segunda, con 4,7 millones. El Ministerio de Educación ha destinado 602.818 euros a la consolidación del campus granadino y 50.000 euros para que realice actuaciones con el sector privado.

Según informa Educación en su página web, en ambas modalidades se ha tenido en cuenta aspectos como la excelencia académica de los proyectos, la gobernanza y la gestión del campus, así como el emprendimiento y desarrollo tecnológico o la excelencia dirigida al entorno.

Será hoy cuando la Universidad de Granada realice una valoración sobre la financiación obtenida en rueda de prensa. Si los fondos concedidos se comparan con la convocatoria anterior, en la que el CEI BioTic se llevó 1,2 millones de euros, no hay duda de que el campus granadino ha sufrido un rotundo revés del Gobierno. Incluso si la mirada se extiende al resto de universidades andaluzas, es inevitable la desazón. Pues hasta la Universidad Pablo Olavide (CEI CamBio), con una trayectoria muy reciente, ha sido agraciada con 889.578 euros en la modalidad de consolidación y 139.400 en la público-privada, una financiación que supera con creces a la de Granada. Le siguen la Universidad de Córdoba (CEI A-3), con 470.831 y 64.400 euros, respectivamente; la Universidad de Jaén (CEI Patrimonio), con 311.874 euros y 50.000 euros; y la de Cádiz (CEI-MAR), con 208.923 y 13.333 euros.

La convocatoria de Fortalecimiento tiene unas actuaciones muy marcadas, que deberán cumplir todas las universidades. A la espera de saber en qué va a emplear la UGR los más de 650.000 que le han concedido. El Ministerio puntualizó en el fallo de su decisión que la modalidad de consolidación debía destinarse, entre otras actuaciones, a la internacionalización, es decir, al desarrollo de campus transfronterizo y el establecimiento de centros de excelencia de clase mundial con el extranjero. Además de la creación y rehabilitación de alojamientos universitarios, el desarrollo de entornos virtuales y la modernización de laboratorios y espacios deportivos. Mientras que la modalidad público-privada se centrará en el liderazgo de los campus, en encuentros con premios Nobel y campus científicos e inclusivos de verano.



Teodoro Luque, Francisco González Lodeiro y José Luis Verdegay durante una de las ruedas de prensa del CEI en el Hospital Real.



**Blogs**

**BOSQUE DE COLUMNAS**  
de Juan Cañavate

**Volkswagen**  
AUTOCASIÓN

Passat  
Advance 1.6 TDI 26.290 €  
Km 0  
2 años de garantía **23.500 €**

**958 441 441**  
**grupocolon.com**



fotocasa.es